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Septembre 2022, première rentrée académique pour les étudiant·es LOCI au 
master international en architecture, un programme de deux ans, enseigné en 
anglais et English friendly.
LOCI's International Master's in Architecture (IMA) students began the first 
year of this new, two-year English and English-friendly programme in Septem-
ber 2022.

À l'automne 2019, lorsque le Bureau de faculté LOCI a demandé à sa Commis-
sion des relations internationales de concrétiser une version en anglais du master 
en architecture, les enseignant·es qui planchaient sur le projet ont visé plus loin et 
saisi la chance de la langue pour imaginer un programme international en réseau 
avec de nombreux partenaires. 
The faculty had recently decided to minimise its carbon footprint which had led stu-
dents and staff to travel by train. The idea of itinerancy immediately came to mind: 
we would travel by train, with students, from partners' campuses to in situ workshops, 
and have the participants collect their credits along the way.
Ce projet venait aussi en concomitance avec l'engagement d'académiques qui ont 
embrassé l'idée d'enseigner en anglais. Le programme de 120ects s'est dessiné ainsi, 
autour d'unités d'enseignement de l'architecture en master LOCI, complétées par 
de nouveaux cours imaginés pour l'occasion. Les cours seraient donnés à Bruxelles, 
Tournai, Louvain-la-Neuve, mais aussi en ligne avec nos partenaires européens, 
dans le train et in situ dans le monde entier.
There was a second convergence: the possibility to finance the project from different 
sources. Student's expenses would therefore be covered, which would erase any inequi-
ties among them. As we learn while travelling, artists would be part of the journey: a 
poet on the way to Bucharest, a graphic designer on the way to Venice...
À l'instar de nos ateliers master en français, les ateliers IMA abordent des questions 
urgentes, sur la base d'informations fournies par des enseignant·es, des expert·es, 
des chercheurs et chercheuses de l'UCLouvain et des institutions partenaires, mais 
aussi des acteur·trices de la société civile. Au croisement de l'enseignement et de la 
recherche pluridisciplinaires, le programme IMA, comme celui de notre master en 
français, permet d'outiller les étudiant·es en architecture face aux enjeux contem-
porains, avec l'ambition d'une production de visions prospectives. 
The IMA organises blended intensive programmes, one focusing on the rehabilita-
tion of our contemporary cities, the second on rural areas facing climate change. These 
programmes mobilise knowledge and methodologies to explore paths of reflection and 
tentative designs.

Christine Fontaine
coordinatrice du Master International en Architecture à LOCI (IMA)

Follow us on Instagram: 
Loci_ima 

See our Web site: 
https://loci-ima.com/  
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